

Fecha: 04-02-2026  
Medio: Maule Hoy  
Supl.: Maule Hoy  
Tipo: Noticia general  
Título: Nuevo Ramal Talca-Constitución inició marcha blanca con pasajeros

Pág.: 4  
Cm2: 100,0

Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:

Sin Datos  
Sin Datos  
 No Definida

**Desde ayer martes 3 de febrero**

# Nuevo Ramal Talca-Constitución inició marcha blanca con pasajeros

Ayer, 3 de febrero, los nuevos trenes del ramal Talca-Constitución comenzó su marcha blanca con la participación de pasajeros, un acontecimiento que representa un importante avance para uno de los servicios ferroviarios más emblemáticos de Chile.

En esta primera fase, la operación se implementa de manera gradual, ofreciendo servicios de prueba los días martes y jueves entre Talca y la estación González Basías. Estos recorridos se suman a los itinerarios habituales, brindando a los usuarios una oportunidad de reinserirse en el uso de este medio de transporte histórico.

La Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE) está llevando a cabo una serie de obras de mejora en la infraestructura de la vía y las estaciones, con el objetivo de potenciar la seguridad y accesibilidad del trazado. Estas mejoras son especialmente significativas para la conectividad rural de la región del Maule, facilitando el acceso a comunidades que dependen del transporte ferroviario para sus actividades diarias.

El recorrido contempla paradas en diversas localidades a lo largo del ramal, un aspecto relevante que responde a las solicitudes de múltiples comunidades que han demandado la reposición de paraderos intermedios. Esto no solo facilitará la movilidad de los habitantes de estas zonas, sino que también fomentará el uso del tren como una opción de transporte sostenible y eficiente.

Con esta iniciativa, se espera revitalizar el servicio ferroviario en la región, contribuyendo al desarrollo económico y social de las comunidades rurales y reafirmando el compromiso de EFE con la modernización del trans-

porte público en el país. La marcha blanca marca el inicio de una nueva etapa en la historia del ramal Talca-Constitución, que promete fortalecer la conectividad y mejorar la calidad de vida de sus usuarios.

